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L’Eden de Satan N° 119 
Le conseil œcuménique des Églises 3e partie 

Le matin du 6 août 2023 
Brian Kocourek, pasteur 

Amen. Inclinons simplement la tête dans un mot de prière. Précieux et grâcieux Père. Nous Te 
remercions, Seigneur, pour ce matin et pour la Parole que Tu nous as donnée d’apporter. Et Seigneur, 
nous savons que Tu fais quelque chose pour nous, et c’est tout simplement merveilleux d’avoir la Pensée 
de Dieu, qui est ce qu’avait le prophète. Alors, Seigneur, nous Te demandons simplement de nous bénir 
aujourd’hui alors que nous lisons davantage sur le Conseil œcuménique des Églises. Au nom de Jésus, nous 
prions. Amen. 

Très bien, vous pouvez vous asseoir. Sœur Cindy, c’est un plaisir de vous voir. 

Donc, vous savez, frère Don est ici dans une autre dimension. Quoi qu’il en soit, je voudrais juste 
mentionner ce matin que j’ai reçu un courriel de la sœur Heide, avec une citation. Et je pense qu’il est 
intéressant, il y a quelques semaines, j’ai lu Apocalypse 13 et le verset 11 Et je regardais une autre bête 
montant de la terre ; et elle avait deux cornes semblables à celles d’un agneau, et elle parlait comme un 
dragon.  

Remarquez que c’est une autre bête et qu’elle sort de la terre, où 
il n’y a pas de gens, ce qui est les États-Unis. C’est le nombre 13, 
les 13 étoiles et les 13 bandes de son drapeau, et il y avait 13 
colonies.  

Eh bien, j’ai affiché ici cette photo du bison au-dessus des États-
Unis. Mais je n’ai rien dit à ce sujet. Et j’allais utiliser celle en noir 
et blanc sur le côté droit. Et puis j’ai pensé, non, je vais utiliser 

celle en couleur qui montre… parce que je pensais qu’il 
ressemblait à un agneau. Mais voyez, quand la Bible dit que ça 
ressemble, Elle ne dit pas que c’est un agneau. Ça y ressemble 
seulement.  

Eh bien, devinez quoi, certaines personnes pensaient que je 
prêchais des théories du complot, mais je n’ai fait que dire ce 
que le prophète a dit. 

De son sermon La marque de la bête 13.05.54 P:54 Bon, si seulement je peux trouver l’endroit où, le verset 
11. Puis je vis monter de la terre une autre bête, (pas monter de–de l’eau) ... « De la terre. » Alors, la 
masse et les foules de gens, c’est l’eau ; donc ici, c’est où il n’y avait pas de gens, les États-Unis. ...qui avait deux cornes 
semblables à celles d’un agneau, ... « Deux cornes semblables à celles d’un agneau », pas un agneau. Qu’est-ce 
que c’est ? C’est notre bison d’Amérique.  

Donc, vous voyez, en fait, il parle exactement de ce dont nous avons mis la photo, et ne sachant pas qu’il 
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en avait parlé, mais sachant que cela ressemblait à un agneau, parce qu’il est laineux, vous savez, et il a des 
cornes, mais c’est une bête. Et vous voyez, il est en quelque sorte apparenté à une vache. Ce n’est pas 
vraiment une vache, la vache était une bête de somme. Mais cette bête est le bison. Donc, il dit que c’est 
notre bison américain. Voilà donc pour Frère Branham. C’est la parole de Dieu. C’est un prophète de 
Dieu. Ce n’est pas une théorie du complot. 
Or, je sais que les gens étaient en colère contre moi pour avoir mentionné Fauci et Bill Gates. Mais vous 
savez, ce ne sont que des démons déguisés. Et leurs déguisements, c’est le gentil vieux prêtre. Et donc, 
chaque fois que vous avez une personne qui fait l’important, je dois me méfier d’elle, parce que ce n’est 
pas normal d’être aussi gentille. Il parlait si doucement et tout le reste, et vous devez vous méfier de ces 
gens. 

Bien sûr. Vous voyez, le voilà, « deux cornes semblables à celles d’un agneau ». Mais ensuite, qu’est-ce qu’il a fait ? Il 
avait la liberté de religion, d’abord ; il se conduisait comme un agneau, il parlait comme un agneau. Mais, souvenez-
vous, il n’est jamais devenu un vieux bélier. Il était un agneau. Ce pays n’a que cent cinquante ans, vous savez, il n’est 
qu’un agneau. ...et puis qui parlait comme un dragon. Elle exerçait toute l’autorité qu’avait la première bête en sa 
présence (le dragon rouge), et elle faisait que tous ceux qui sont sur la terre et les habitants de la terre adoraient 
la...bête, dont la blessure mortelle avait été guérie. (Regardez !) Elle opérait de grands prodiges, même jusqu’à faire 
descendre le feu du ciel... (La bombe atomique, et à hydrogène ; une nation avancée, intelligente, et ainsi de suite, qui 
séduit les nations par ces choses.)  

Je remercie donc Sœur Heide pour ses études et pour sa diligence à suivre, dans le travail de traduction. 
Cette citation m’a été envoyée ce matin pour vous montrer 
que j’avais la même pensée que le prophète. 

Maintenant, nous allons encore étudier le Conseil œcuménique 
des Églises. Et Frère Branham dit dans 

Maintenant, commençons notre étude pour aujourd’hui.  

Livre d’Exode 2 06.10.55 Soir P:10 Ici, il n’y a pas longtemps, 
ils ont proclamé que vous ne pouviez plus crier,  

(Et vous savez, ils ont fait la même proclamation au Congo. 
Des frères du Congo m’ont écrit pour me dire : Notre nation 
nous en interdit, nous n’avons plus le droit de crier. Nous 
n’avons plus le droit de chanter fort. Et j’ai dit, eh bien, c’est 
un problème avec vous, les Africains, c’est que vous aimez 
faire entendre vos voix, ce qui est bien. Et prenez quelques 
citations du prophète où il en parle, si vous n’aimez pas le 
bruit, vous n’en serez pas là. Mais le truc, c’est que quand 
vous êtes dans un certain quartier, il faut faire attention. Ils 
n’ont pas de murs scellés comme nous, et les églises ne sont 
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pas isolées, c’est ouvert. Et ils chantaient trop fort. Ils ont donc mis au point des règles, et ils ne pouvaient 
plus chanter. Et j’ai dit : maintenant vous allez devoir faire ce que le prophète a dit. Quand vous venez à 
l’église, vous devriez chanter des chansons qui vous font méditer dans votre âme.  

et toutes ces choses, ils allaient essayer de le faire passer au Congrès, ils ont dit qu’ils allaient fermer toutes les portes, et 
arrêter tous les gens qui n’appartenaient pas à une certaine dénomination, lorsque la confédération des églises s’unirait, 
Et qu’ils y entraient maintenant pour former la marque de la bête pour cette nation, ce monde... Quand ils se 
confédéreront toutes ensemble, ils allaient tirer toutes les portes et fermer toutes les portes. Et ils le feront 
un jour. Et tous ceux qui n’appartiennent pas à une certaine dénomination qui est dans cette 
confédération d’églises, devront prendre la marque.  

Eh bien, je voulais juste vous faire savoir que je viens de mettre là la photo. Donc, vous savez, l’église a 
fermé jusqu’à nouvelle ordre. Vous voyez beaucoup d’églises dans ce pays ont fermées à cause du COVID. 
Ils les ont fermés. Non seulement cette nation, mais presque toutes les nations. Je veux dire, Trudeau était 
célèbre pour avoir fermé les églises et déclaré qu’elles devraient rester fermées. Et nous avons même des 
églises dans ce pays qui n’ont pas de service religieux depuis le COVID. Donc, c’est vraiment un acte 
d’accusation frappant sachant ce que le prophète a dit et ils vont de l’avant et le font quand même. 

Et ce faisant, eh bien, alors, ils pensent alors qu’ils vont arrêter toutes ces choses, comme la guérison divine et 
toutes ces choses que les églises n’acceptent pas. Mais ils ne le feront jamais ; vous ne pouvez pas le 
faire. L’Église de Dieu ira de l’avant aussi sûre que le monde est monde.  

Alors il a dit qu’ils ne le feront pas. Mais maintenant, voyez, cette église n’a jamais fermé. Maintenant, 
nous pensions qu’il était un peu ridicule que le gouvernement s’implique dans le culte religieux et dise, 
vous devriez porter un masque et vous devriez vous asseoir tous les six pieds. Et en fait, vous ne devriez 
même pas avoir de service religieux. Et vous ne pouvez pas vous rassembler, même si c’est correct pour 
BLM de sortir et de brûler des bâtiments et d’avoir ces grands et immenses rassemblements, ils sont en 
ordre, mais vous, vous venez adorer Dieu. Non, oubliez ça. Nous ne croyons pas en Dieu de toute façon, 
alors vous ferez ce que nous disons. 

Eh bien, un vrai chrétien dira que ce sont des sottises. Un vrai chrétien dira : « J’adorerai Dieu selon les 
préceptes de mon cœur. » Considérons le masque. Les vrais médecins vous diront qu’essayer de contenir 
un virus avec un masque, c’est comme mettre une clôture anticyclonique dans votre jardin pour empêcher 
les moustiques d’entrer. Je veux dire, c’est tellement stupide. 

Et puis, vous voyez des gens conduire dans la rue avec un masque et ils sont seuls dans la voiture. Ou vous 
voyez des gens marcher dans la rue et ils sortent en public et ils ont un masque. 

Ces gens n’ont pas toute leur tête. Vous pourriez vous fâcher contre moi pour avoir dit ces choses. Mais 
écoutez, il est temps que vous disiez tous ces choses. Parce que si la Voix de l’Amérique n’avait pas gardé 
le silence sur ces choses et si tout le monde s’était levé et avait tenu bon et avait dit laisser tomber, ne 
faites pas cela, ils ne l’auraient pas fait. Ils vous pousseront aussi loin qu’ils peuvent vous pousser. Eh bien, 
il est temps de commencer à repousser. Et si vous ne croyez pas que Dieu veillera sur vous, alors je suis 
désolé pour votre christianisme. Vous êtes un piètre chrétien. 
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Ils ont essayé cela auparavant, ils les ont donnés en pâture aux lions et les ont brûlés sur le bûcher, 
mais l’Église de Dieu a tout de même continué. Il a dit : « Les portes de l’enfer ne peuvent pas 
prévaloir contre Elle. » Cela a montré que toutes les portes de l’enfer seraient contre Elle et les puissances de l’enfer, 
mais il ne prévaudrait jamais. Dieu continuera d’aller de l’avant avec Son Église. Il en sera toujours ainsi. 

Donc, si vous êtes du genre silencieux qui souhaite faire l’autruche et espère que, d’une manière ou d’une 
autre, vous serez dans l’enlèvement et que vous sortirez d’ici sans ... Laissez-moi vous dire quelque chose. 
Vous n’avez absolument aucune idée de ce que Dieu fait. Non.  

Maintenant, j’en arriverai à frère Don la semaine prochaine, mais juste pour vous faire savoir que nous 
allons faire ses funérailles, qui ne se fera pas avant jeudi. Peut-être que ce sera jeudi, mais nous ne savons 
pas. Mais nous savons que la mise en bière (l’exposition du corps) aura lieu jeudi. 

Alors, j’ai dit à ses fils de préparer quelque chose pour dimanche prochain. Mais j’ai déjà incorporé dans 
mon sermon des choses sur ce que frère Don et frère Vayle, ce qu’ils ont vécu, et j’ai montré que si vous 
êtes un fils de Dieu, ne soyez pas comme David. D’accord ? Vous voyez, quand vous êtes né dans le péché, 
façonné dans l’iniquité, venu au monde en proférant des mensonges. Très bien, vous êtes né de vos 
parents. Vous avez l’esprit de vos parents en vous. Mais quand vous êtes né de nouveau, l’Esprit de Dieu 
entre là-dedans. Maintenant, le problème que nous avons, en tant que chrétiens, c’est que parfois nous 
pensons que nous rendons service à Dieu, mais ce n’est pas Sa volonté. Parfois, ces deux esprits, l’esprit 
avec lequel vous êtes né et le Saint-Esprit, entrent en collision. D’accord, vous n’allez pas gagner. Désolé. 
N'essayez même pas. Vous n’allez pas gagner. Vous devez lâcher prise et laisser Dieu.  

Eh bien, je vais juste mentionner que j’ai rendu visite à frère Don et que j’ai eu de bonnes conversations à 
l’hôpital. Et quand il était là pendant sept semaines, sa femme, ses deux fils m’ont dit, et même sa fille, 
m’ont dit qu’il avait été un peu difficile à vivre et qu’il avait beaucoup souffert, mais il s’en prenait au 
personnel, aux médecins et même à nous. 

Alors j’ai dit à frère Don, écoute, j’ai dit, tu t’y prends mal. J’ai dit : tu veux sortir d’ici. Pas vrai ? Il a 
dit : oui, je le veux. J’ai dit, alors pourquoi tu ne te tais pas et ne lâches-tu pas prise et laisses Dieu faire. 
J’ai dit : sois la personne la plus douce que tu puisses être, sois le plus grand témoignage d’un chrétien que 
tu puisses être. Et j’ai dit : alors Dieu est prêt pour toi. Mais Dieu n’est pas prêt à ramener à la maison 
quelqu’un qui gémit. Donc, il va le faire sortir de toi, que tu doives rester assis ici huit semaines de plus ou 
que tu vas simplement abandonner et lâcher prise. Alors il a dit : D’accord. 

Eh bien, ils l’ont envoyé dans un endroit temporaire, puis l’ont renvoyé chez lui. Pendant ce temps, il 
s’est réconcilié avec sa femme, ses enfants et les gens. Alors il était prêt à ce que Dieu le ramène à la 
maison. Alors, que se passe-t-il ? Il rentre chez lui et il est là pour quelques jours et il tombe encore 
malade. Alors ils le reprennent en charge et il a des complications et il meurt. Il n’était dans aucune 
condition. Il était trop faible pour s’agiter. Il était trop faible pour faire quoi que ce soit, mais il restait là et 
acceptait tout ce que Dieu avait pour lui. Et c’est ce que je vous dis, c’est qu’une fois que vous avez 
abandonné votre tempérament et laissé faire Dieu. Que vous ayez focalisé vos pensées sur Lui, pas sur vos 
maladies, soit vous serez ramené à la maison, soit vous serez guéri. 
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Les gens peuvent avoir des attitudes qui les amènent à prolonger leur maladie, mais s’ils s’excusent auprès 
de tous les gens qu’ils ont blessés et se mettent en règle avec Dieu… Écoutez, nous avions un frère à 
l’étranger qui a fait la même chose. Et je n’entrerai pas dans les détails, mais une fois qu’il a arrangé les 
choses avec tout le monde, Dieu l’a guéri du cancer de la prostate. Donc, je veux juste que vous sachiez 
que certaines des choses que vous pourriez faire, quand vous êtes dans cet état, ne sont pas bonnes. 

Certaines des choses que vous pourriez faire lorsque vous êtes rétrograde ne sont pas bonnes. Et vous 
dites : la Bible dit que ce genre de personnes ne seront pas dans le Royaume des cieux. 

Mais quand vous remettez tout cela à Dieu et que vous vous mettez en ordre avec tous ceux que vous 
connaissez, cela inclut ceux que vous avez blessés, et que Dieu vous guérit, cela me dit que vous êtes un 
fils de Dieu. Frère Branham a dit que si vous êtes un fils de Dieu, Il vous ramène à la maison. Mais il a dit 
qu’Il vous entendrait. Et donc, quand nous voyons que Dieu dit : OK, tu as maintenant regagné ma 
miséricorde et ma faveur. Je vais toucher ton corps et te guérir.  

Et la personne qui avait un cancer de la prostate, qui saignait, et qui est allée chez le médecin, après avoir 
corriger toutes ces choses. Et alors, le saignement a disparu. Son cancer a disparu. J’ai une note du 
médecin. C’est dans leur langue. Le Docteur dit que cet homme ne peut avoir été guéri que par Dieu 
parce qu’il est maintenant complètement rétabli, il n’y a plus un signe de cela dans son corps. Donc, je 
veux que vous sachiez que si vous pensez que c’est une théorie du complot, vous avez absolument tort. 
Non seulement, vous avez absolument tort, mais vous savez que vous manquez de la miséricorde de Dieu. 
D’accord. Ce ne sont pas des théories du complot. Ce sont des faits. 

Le premier sceau le 18.03.63 P:168 C’est le surhomme de Satan avec l’éducation, avec la sagesse, avec la 
théologie de l’église de sa propre parole, de sa propre fabrication, et il monte son cheval blanc dénominationnel pour 
séduire les gens. Et il vaincra toutes les religions du monde, (Autrement dit, les musulmans, les 
bouddhistes, quelles qu’elles soient, les taoïstes, toutes les religions du monde) parce qu’elles adhéreront 
toutes à la confédération des églises et à la confédération mondiale des églises. Et ils ont déjà construit leurs 
édifices et tout est parfaitement en place. Il n’y a plus rien. Chaque dénomination est coincée dedans, la 
fédération des églises. Et qu’est-ce qui la soutient ? Rome. Et le pape s’écrie maintenant : « Nous sommes tous un. 
Rassemblons-nous et marchons ensemble. » 

(N’est-ce pas prophétique de dire ce que le pape François vient 
de dire à propos de marcher ensemble ? Il a dit « Marcher, 
prier et travailler ensemble » et telle était la devise de la 
visite du pape François au Conseil œcuménique des Églises à 
Genève, en Suisse, le 21 juin. 

Jéhovah Jiré 1e partie 05.07.62 P:85 J’ai découvert, Jésus a dit : 
« Laissez l’ivraie et le blé pousser ensemble. Les anges 
viendront lier l’ivraie et les brûleront en premier. » Et c’est 

maintenant le temps de lier. Chacune d’elles entre dans la confédération des églises, toutes les dénominations. 
C’est juste. C’est juste. La Ligue mondiale, le Conseil des Églises, toutes les dénominations y adhèrent, la grande chose 
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est en cours. Toutes reviennent à Rome comme ils l’avaient promis, « une image faite à la bête », l’autorité, une 
confédération d’églises, exactement ce que Dieu a annoncé se réaliser.  

La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62F P:8 Très 
bien, je prédis que les deux groupes dénominationnels, le groupe 
pentecôtiste et les groupes évangéliques, œuvreront ensemble dans une 
dénomination, qu’ils s’uniront et deviendront (tous) membres de la Fédération 
du conseil des Églises, ou, du Conseil des Églises. Ils en font (tous) partie, déjà. 
Et c’est par eux que s’exercera une contrainte, ou un boycott, qui 
arrêtera tout ce qui ne fait pas partie de cette union des églises. 

C’est ce que... La Bible dit qu’il y aurait un boycott, à cause duquel 
les gens n’allaient même plus pouvoir acheter ni vendre à moins 
d’avoir reçu cela : la marque de la bête, qui est le romanisme, et 
l’image de la bête, qui est le protestantisme. Alors que l’image... la 
bête avait reçu le pouvoir, l’autorité, d’animer l’image, pour 
qu’elle parle, et elle l’a fait. Et ça, c’est la Confédération des 
Églises, quand elles se constitueront en confédération.   

Le sceau de Dieu 16.02.61 P:46 Et maintenant, regardez : à peu près au moment où l’antichrist se lève 
maintenant et emmène toutes les églises, même nos églises pentecôtistes, dans la grande morgue ici, vous 

savez, l’union des églises... Vous comprenez ce que je veux dire. Je crois 
savoir que certaines de nos organisations pentecôtistes s’y intéressent. À 
quelle distance de l’Esprit de Dieu pouvez-vous vous éloigner lorsque 
vous commencez à errer. Il suffit de sortir de cette route étroite, et vous 
continuerez à glisser. C’est vrai. Vous devez revenir là où vous vous êtes 
arrêté. C’est vrai. La confédération des églises, qui formera 
l’image de la bête... Et nous le savons tous. Vous voyez, là ? Tout 
cela œuvre en ce moment pour rassembler toutes les églises, nous 
unir pour combattre le communisme.  

Le pape dans une église pentecôtiste  Ne vous inquiétez pas du communisme ; Ce ne sera pas la chose à combattre. Il y a 
trois rideaux. Je dis cela au Nom du Seigneur ; Ne l’oubliez pas. Il y a un rideau de fer, un rideau de bambou et un 
rideau violet. Regardez ce rideau pourpre. Gardez un œil là-dessus. 

Maintenant, remarquez, il y a une photo du pape avec une sœur pentecôtiste dans une église pentecôtiste. 

Très bien, alors vous savez, ils ont déjà les pentecôtistes qui acceptent le Conseil œcuménique des Églises. 
Maintenant, vous dites : eh bien, les pentecôtistes unitaires ne l’ont pas acceptée. Ils le feront. Écoutez, si 
vous avez un pasteur et que vous venez de cette église, et qu’il voulait unir toutes les églises, ne pensez-
vous pas qu’il a le même état d’esprit ? Ne pensez-vous pas qu’il a une hiérarchie ? Ne pensez-vous pas 
qu’il a un esprit Nicolaïte ? Eh bien, cet esprit Nicolaïte, ils se rassemblent tous. Ils voteront pour la même 
loi, ils mettront leur sceau d’approbation sur ce que les gens font. 
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Israël en Egypte 25.03.53 P:105 Puis Joseph a été vendu pour 
près de trente pièces d’argent par ses frères. L’église juive a trahi Joseph. 
Aujourd’hui, qu’y a-t-il dans cette église ? Une trahison. Ils obtiennent 
des documents ; Ils vont essayer d’avoir... Eh bien, maintenant, gardez 
cela à l’esprit. Ils vont avoir une confédération des églises. Les églises de 
Christ d’Amérique ont déjà confédéré avec toutes leurs églises, et ils 
vont avoir un groupe ici un jour qui s’arrêtera pour 
combattre le communisme, qui se liera avec le catholicisme,  
Ils l’ont déjà fait. Vous savez, je vous ai montré le Pape.                    
           Voici une photo du pape. Il a le marteau et la faucille 

Et, vous savez, c’est intéressant, mais il y avait un homme, il s’appelait Armand, vous connaissez la marque 
Armand Sicle ou plutôt Armand Hammer. Oui. Arm & Hammer et il est en or. Eh bien, juste un instant. 

C'est tellement ... Comment avez-vous un marteau et une faucille en or, OK, je veux dire, ce n’est pas le 
communisme ... Ils n’ont rien à voir avec le matérialisme et le capitalisme ? 

Que font un marteau et une faucille d’or dans les mains du pape, est-ce qu’ils lui ont été donnés par un 
communiste ? Eh bien, parce que Frère Branham a dit que Les églises de Christ d’Amérique ont déjà confédéré 
avec toutes leurs églises, et ils vont avoir un groupe ici un jour qui s’arrêtera pour combattre le 
communisme, qui se liera avec le catholicisme, avec l’église protestante et l’église catholique 
ensemble. Et les inter-dénominations qui se feront remarquer pour la vérité, et qui s’éloigneront de ce dogme qu’ils 
ont, seront persécutés. La marque de la bête, le Sceau de Dieu, l’épreuve de force est pour bientôt.  

(Or juste avant cela, l’église catholique s’unirait avec le communisme)  

Et, frère, si ce n’est pas là, tu seras séduit aussi sûr que le monde est monde, parce que ça aura l’air si 
beau.  

Voilà toute la chose. Le gars, et je vous cible en quelque sorte, mes sœurs, il est sorti de l’église 
pentecôtiste unitaire, et il est si gentil. Il est juste gentil avec tout le monde. Il est tellement gentil que 
tout le monde veut... Hé, nous achèterons votre bâtiment, nous aurons notre dénomination ici et nous 
aurons notre dénomination ici et nous aurons notre dénomination ici. Et devinez quoi ? 

Je suis l’évêque maintenant. Je suis devenu évêque. Maintenant, je suis devenu pape. Et maintenant, je suis 
devenu le grand chef. D’accord. C'est exactement le même esprit qui est dans le catholicisme. D’accord, 
mais ça a l’air si joli. 

Vous direz : « Maintenant, si le communisme a fait un... pour le monde, oh, faisons un autre accord, 
ramenons tous les chrétiens, et christianisons le monde. » Et ça aura l’air si bien, les gens vont 
sauter dedans. Vous voyez ? Ils vont conférer les églises, et apporter, essayer de faire du christianisme une unité. Et la 
Bible dit dans l’Apocalypse : « qu’il a donné son pouvoir et tout, qu’il a fait une image à la bête et elle a 
exercé tout le pouvoir que la bête exerçait avant lui. » 
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Maintenant, regardez ... donc si vous avez la bête d’Apocalypse 17 et que vous avez la bête qui sort de la 
terre. Celle-ci, des nations avec des multitudes et des langues, celle-ci est internationale. Celle-ci vient de 
la terre, de la terre, les États-Unis. Maintenant, celle-ci va faire une image de celle-ci. Quelle est l’image ? 
C'est le Nicolaïsme. Qu’est-ce que le Nicolaïsme ? Vous avez une hiérarchie. Vous avez des gens qui 
répondent à un évêque, à un archevêque, au grand patron. Et c’est ce que Dieu déteste. Très bien. 
Maintenant, nous avons fait une image à la bête. 

Un son incertain 18.12.60 P:80 Les grandes dénominations s’élèveront; elles se constitueront toutes en une 
confédération des églises (Nous l’avons compris.), faisant une image à la bête, la hiérarchie catholique. Nous 
ferions une image à la bête. Voilà, la confédération, toutes les dénominations. Ce n’est pas un son incertain. Cela donne 
un vrai son. C’est un certain son.  

Les actes du Saint-Esprit 19.12.54F P:34 Je crois, un de ces glorieux jours, quand cette confédération 
unie des églises s’uniront, et que le nouveau pape sortira des États-Unis et sera placé là-bas selon 
la prophétie, (Maintenant, il n’a pas dit qu’il serait un citoyen américain. Il a dit qu’un jour, il serait en 
Amérique. Et puis une fois que ce pape qui est en Amérique, est placé là-bas selon la prophétie), alors ils 
formeront une image semblable à la bête. Et je vous le dis, la véritable Église de Dieu sera attirée 
ensemble.  

Maintenant, que se passe-t-il aujourd'hui ? Très bien, vous avez le communisme qui fusionne avec le 
catholicisme sous le pape François. Dieu doit destituer le pape François. Pourquoi ? Parce qu’il faut qu’il 
unisse le catholicisme au Conseil œcuménique des églises pour combattre le communisme. Ils vont 
combattre tout ce qu’il a fait. Ils vont combattre le LGBT. Ils vont combattre toutes ces autres choses. 
Vous voyez, LGBT est un outil entre les mains des communistes, n’est-ce pas ? 

Poutine a dit que nous étions comme ça. Nous avions nos LGBT. Nous l’étions, mais il a dit sous Staline et 
tout le reste. Mais il a dit que maintenant nous sommes une nation chrétienne. Je suis chrétien, a-t-il dit. 

Oh, n’est-ce pas drôle ? Parce que Biden ne l’admettrait jamais. D’accord, les gens de Washington DC 
combattent le christianisme. Très bien. Donc, les rôles sont inversés. Maintenant, ils vont détruire Rome, 
ce que nous aurions dû faire il y a 50 ans, il y a 100 ans. Et tous ces petits garçons et filles auraient été à 
l’abri des soi-disant prêtres, qui ne sont rien d’autre qu’une bande de déviants. 

Les vrais croyants méthodiste, baptiste, presbytérien, pentecôtiste, nazaréen, pèlerin, quels qu’ils soient, iront ensemble 
et seront cimentés par l’amour de Dieu, qui formeront le Corps du Seigneur Jésus-Christ, tous les croyants. Et les 
agnostiques… (Ils voient, comme Washington DC, les agnostiques et les esprits superficiels. Ce sont les 
libéraux. Ce sont les progressistes. Vous parlez d’esprit superficiel. Vous leur faites passer un test mental 
ordinaire et chacun d’eux échouerait. Ils proposent des choses qui sont totalement choquantes, parce que 
leur esprit est choqué (perturbé). Les seules personnes dotées d’un esprit véritable, qui ont un véritable 
esprit, sont ceux qui ont l’Esprit de Christ.)  

… les agnostiques et les esprits superficiels seront mis de côté ; ils entreront directement dans la 
confédération des églises.  
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Le monde s’effondre à nouveau 27.11.63 P:75 Cependant, les gens veulent ce genre de système. Ils l’auront. 
Ils sont déjà dedans en ce moment. Le Conseil œcuménique des Églises leur donnera exactement ce qu’ils 
veulent, tous ensemble. Comment ces pentecôtistes peuvent-ils s’asseoir dans ces conventions, et entrer dans la Cité 
du Vatican et écrire une lettre circulaire, et dire : « La chose la plus spirituelle que j’ai jamais dite, quand 
je me suis tenu à côté du Saint-Père le pape Untel », et d’être pentecôtiste et de savoir comment... C’est. 
C’est... Tout est mort. C’est corrompu. C’est foutu. Tous retournent dans la Confédération des Églises d’où ils 
appartiennent. Exactement. 

Maintenant, je vais vous montrer une lettre plus tard, où l’un des ministres pentecôtistes a écrit une lettre 
circulaire. Et il a dit : Quelle bénédiction ce fut de se tenir là avec le Pape. Bon sang. Vous savez, il est 
absolument, … je pense que sa bouche est plus grosse que son cerveau. Et puis, quand vous voyez sa 
photo, vous comprendrez, Kenneth Copeland. Je suppose que ce n’est pas gentil. Mais vous savez quoi ? Je 
m’en fous. Je m’en fiche vraiment parce qu’il n’est pas vraiment gentil. Il conduit les gens à leur mort, et 
il pense qu’il les conduit à une époque plus grande. 

L’identification 23.01.63 P:71 Quand Dathan s’est tenu là et a dit : « N’y réfléchissez-vous pas ? Cet 
homme prend trop de responsabilités entre ses mains. Il essaie de nous dire quoi faire. Or, dans la 
multitude de nombreux, il y a des conseils, il y a la sécurité. Or, nous devrions tous nous réunir et résoudre 
ce problème. » Mais il y avait un message de... Dieu a confirmé Son message. Nous n’avons pas besoin de demander 
quelque chose à quelqu'un d’autre à propos de ce message que nous prêchons. C’est écrit ici dans la Bible et Dieu prouve 
que c’est juste.  

(Maintenant, voyez, c’est pourquoi je ne ... Je suis désolé, mais j’ai très, très peu de choses que je dis, 
depuis cette chaire, qui soient miennes. En gros, je vous dis simplement ce que le prophète dit et ce que la 
Bible dit, montrant que, dans la bouche de deux ou trois témoins, toute chose soit établie.) 

Alors pourquoi devez-vous sortir et dire : « Maintenant, vous catholiques, que devrions-nous faire à ce sujet ? Nous 
rejoindrons la Confédération des Églises. Nous le découvrirons. Nous allons nous réunir avec eux 
frères et voir comment ils ont construit leurs grands groupes.  

(Vous voyez, c’est de cela qu’il s’agit. Voyez comment ils ont construit leurs grands groupes. Que pensez-
vous qu’il se passe ? Il construit un groupe ici ou un groupe ici 
ou un groupe ici. Et puis ils sont tous en partie la même 
chose. Devinez quoi, Il vient de multiplier sa dîme.) 

 « Nous, les pentecôtistes, n’avons pas besoin de ça. Nous 
n’avons pas besoin d’adhérer au Conseil œcuménique des 
Églises. Nous devons rejoindre le groupe céleste, la 
puissance pentecôtiste, d’être élevés dans les lieux célestes. Nous 
n’avons pas besoin de ces choses. 

Kenneth Copeland Leader Pentecôtiste avec le Pape   

Les soixante-dix semaines de Daniel 06.08.61 P:86 Maintenant, vous, les protestants, vous 
dites : « Eh bien, voilà, c’est ça. » Mais, un instant, là. Nous voyons que les protestants forment une 
organisation, forment une confédération des églises, une image à la bête, et qu’ils marchent avec 
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eux. Et nous voyons ici qu’il est demandé aux Juifs d’entrer dans cette confédération (oui 
monsieur), et ils acceptent. La Bible dit qu’ils ont accepté. 

Maintenant, voici une photo de Kenneth Copeland qui parle de sa rencontre avec le pape François en 
2014. Maintenant, je vais vous montrer une lettre qu’il a écrite.  

Kenneth Copeland parle de sa rencontre avec le pape François 
Le 26 juin 2014 

C’était il y a neuf 
ans. Frère 
Copeland vient de 
rentrer de son 
voyage au Vatican, 
qui comprenait 
une rencontre avec 
le pape François. 
Voici ce qu’il avait 
à dire sur sa 

rencontre avec le Pape : 

(Donc, vous voyez, nous avons Kenneth Copeland, et tous ces gens là-bas, ils sont pentecôtistes. Et c’était 
le gars qui les réunissait portant son col noir. Et puis environ quelques semaines plus tard, il en a 
effectivement pâti. Il conduisait sa moto au Royaume-Uni et il a été tué. Très bien. Maintenant, il dit :) 

Je suis tellement bénie ! Ce que Jésus a demandé au Père dans Jean 17.21, « afin que nous soyons tous un en Lui », se 
réalise enfin.  

(C’est ce que dit Kenneth Copeland. Ils ont donc une vision si erronée des Écritures. Ils cherchent les 
signes de la mauvaise façon. Ils regardent complètement ici, regardent par-ici, regardent par-ici. Et juste 
ici, voici ce qui se passe. Nous regardons à ce qui se passe ici. Ils examinent ce qui se passe ou ce qui est 
censé se passer. Ils pensent, ce qui est censé arriver, à cause de la théologie. Oh, nous allons tous ne faire 
qu’un. Ils ne comprennent pas que c’est un dans la même Parole, un avec la même pensée.) 

« afin que nous soyons tous un en Lui », se réalise enfin. Le pape François est un homme rempli de l’amour de Jésus. 
(Qu’est-ce qu’il ne faut pas entendre !) Tous les huit, lors de notre rencontre avec lui, nous avons été émus par la 
forte présence du Saint-Esprit, et notre amour les uns pour les autres a été renforcé au-delà de toute mesure. Comme je 
l’ai dit, je suis tellement bénie ! Quel temps pour être croyant ! –  Kenneth Copeland. »  
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Oh, là là ! N’est-ce pas 
fantastique ? Cela ne vous 
inspire-t-il pas ? Oh, bonté 
divine ! Écoutez, il y a une 
photo de prêtres assistant à une 
veillée, dirigée par le pape 
François, avant le dimanche de la 
Pentecôte au Vatican en ce 8 juin 
2019. Photo agrandie pendant 
l’exposition. Le pape François a 
encouragé le dialogue 
catholique-pentecôtiste dans 
un message marquant le 50e 
anniversaire de la création de 
la Commission pour le 
dialogue catholique-
pentecôtiste. (Photo 

CNS/Remo Caselli, Reuters)  

Et Frère Branham a dit, il y a 60 ans, qu’ils le feraient. Donc, depuis qu’il est parti, ils le font. 

Le pape encourage le dialogue catholique-pentecôtiste 
Le 12 juillet 2022 
Par Catholic News Service 

CITÉ DU VATICAN (CNS) – Plus les catholiques et les pentecôtistes se comprennent et rendent 
témoignage de l’appel de Jésus pour que ses disciples soient un, plus ils peuvent être efficaces dans le 
partage de l’Évangile, a déclaré le pape François. 

Autrement dit, leur Jésus, parce qu’ils ont un autre Jésus, et les pentecôtistes ont un autre Jésus, parce 
qu’ils ont un Jésus trinitaire. Et donc, ils prêchent tous le même autre Jésus. 

Et l’apôtre Paul a dit que si vous prêchez un autre Jésus, vous êtes perdu, vous êtes maudit, d’accord, mais 
c’est ce qu’ils le font. 

La soixante-dixième semaine de Daniel (suite). « Et il fait une alliance avec eux. Au milieu de la soixante-
dixième semaine, il rompt, l’antichrist rompt son alliance avec les Juifs, « ton peuple ». Pourquoi ? Nous lisons dans 
Apocalypse 11 : “J’enverrai...” Ça, c’est 11 ; on s’approche de 19, là. Il enverra Ses deux prophètes, et ils 
prophétiseront à ce moment-là. Et alors ils vont s’irriter contre ces prophètes et littéralement les tuer.  

(Pourquoi vont-ils les tuer ? Parce qu’ils vous dispensent la Parole de Dieu, clairement. Encore du 
complot. Ils appelleront cela une théorie du complot. Écoutez. Nous ne serons pas là pour cela. Mais je 
vous garantis qu’ils appelleront cela une théorie du complot lorsque les deux prophètes feront des ravages. 
Ils se mettront en colère contre ces prophètes et les tueront.) 

https://catholicreview.org/author/catholic-news-service/
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Pas vrai ? Et leurs cadavres seront dans la rue spirituelle du nom de Sodome et Gomorrhe, là où notre Seigneur a été 
crucifié, Jérusalem. Pourquoi ont-ils crucifié Jésus ? Devinez quoi ? 

Ding, ding, ding. Parce qu’ils Le haïssaient. Parce qu’ils se sont mis en colère contre Lui, ils ont dit qu’Il 
Se fait Dieu. Eh bien, c’était Dieu, dans la chair, et ils disent, eh bien, Il Se fait égal, parce qu’Il dit qu’Il 
est le Fils de Dieu. Eh bien, ce n’est pas parce que vous dites que vous êtes un fils de Dieu que... Leur idée 
de Dieu est fausse, parce qu’ils ne pouvaient pas comprendre qu’Il ait un Fils, tout comme les unitaires, les 
trinitaires disent : « Il n’est pas le fils de Dieu. Il est Dieu le fils. Il est donc Dieu. Non, il n’est pas Dieu. 

Je suis désolé, il n’est pas Dieu. Il est le fils de Dieu. Tout comme vous êtes un fils de Dieu et une fille de 
Dieu. Et vous avez le Saint-Esprit. Il l’avait sans mesure. Vous l’avez avec mesure. 

Pas vrai ? Et ils resteront là trois jours et trois nuits. Et au bout de trois jours et trois nuits, l’esprit 
de vie entrera en eux, et ils seront ressuscités et s’en iront dans la Gloire.  

(Maintenant, la Bible ne dit-Elle pas, si le même Esprit qui habitait en Jésus habite en vous, vous 
ressusciterez ?) 

Un dixième de la ville est tombé à cette heure-là. Pas vrai ? Voyez ? Qu’est-ce que c’est ? Au milieu de ces soixante-dix 
dernières années.  

Apocalypse chapitre 4 3e partie Le trône de miséricorde 08.01.61 P:84 Maintenant, dans 
Apocalypse 15, le reste de la semence de la femme, c’étaient les saints de la tribulation, qui étaient passés par la 
Tribulation, qu’on a vus (Ecoutez.) debout sur cette mer. Et elle était remplie de feu, de sang, et des langues de flammes 
rouges qui jaillissaient, le feu de Dieu. Ils avaient vaincu la bête (Rome), son nombre, la lettre de son nom et son image 
(la Confédération des églises), et étaient sortis. Et par la prédication de Moïse et d’Elie, ces deux prophètes 
qui apparaîtront en Israël pour faire sortir le–ce groupe de gens, ces saints qui passeront par la 
Période de la Tribulation, en ce temps-là, qu’on les fera entrer… Voyez, l’Eglise sera déjà enlevée à ce 
moment-là, mais souvenez-vous, l’Epouse est sur le trône. La période de tribulation... ont vécu dans les 
royaumes, en dehors, et elle a apporté tous ses rois, tout son honneur et toute sa gloire dans la ville. Quand nous serons 
dans Apocalypse 22, vous verrez cela.  

(OK, j’ai dit là beaucoup de choses, nous serons partis. Mais c’est pour les Juifs, n’est-ce pas ? Ces 144 
000 qui deviendront chrétiens, ils deviendront en fait des chrétiens et non pas ces prétendus juifs chrétiens 
dénominationnels d’aujourd’hui. Ils croient en trois dieux, vous savez, Père, Fils, Saint-Esprit. Mais ceux-
ci seront de vrais chrétiens authentiques qui croient en Dieu. Et qu’Il a eu un fils.)  

Les dix vierges 11.12.60 Matin P:127 « Et maintenant, faisons une image à cette bête. » Et dans ce 
pays, ils ont fait une image : une confédération de dénominations ensemble, les Nicolaïtes se rassemblant et se 
constituant en dénomination ;  

(Maintenant, j’ai une photo de l’archevêque KIRO ici et il a parlé à tous les dirigeants africains.) 
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et finalement unira cette fraternité, ne viendra pas 
comme Catholiques,  

Il y avait 49 pays sur les 54 pays africains, il y en avait 49 
présents. Et donc il leur a parlé et il leur a dit que nous 
sommes dans un combat pour la famille et pour l’église. Et 
donc, pour la famille à l’église. Il a dit : « Nous devons 
combattre ce mouvement LGBT. Nous devons combattre le 
programme sodomite des Nations Unies. » Ils rassemblent 
donc toutes ces dénominations à travers l’Afrique et les catholiques en Russie, l’Église orthodoxe orientale 
et l’Église orthodoxe grecque et toutes ces Églises orthodoxes. 

Et ils combattent le LGBT-isme, qui est un complot communiste pour détruire l’Amérique en détruisant 
la famille, en détruisant l’unité. Il dit : les Nicolaïtes se rassemblant et se constituant en dénomination ; et 
finalement uniront cette fraternité, ils ne viendront pas comme Catholiques, C’est ce qu’il a dit. Et dans ce pays, ils 
ont fait une image de la Confédération de dénominations ensemble, les Nicolaïtes se rassemblant et se constituent en 
dénomination.  

Maintenant, j’ai une photo de l’archevêque KIRO ici et il a parlé à tous les dirigeants africains. 

 (C’est exactement ce qui s’est passé lors de la rencontre russe avec les dirigeants africains la semaine 
dernière en Russie. Le patriarche de l’Église catholique russe, qui est appelée l’Église orthodoxe russe, qui 
prétend être l’Église catholique d’origine, s’est levé et a parlé aux dirigeants africains pour qu’ils s’unissent 
pour lutter contre l’Occident et leur programme LGBT auquel ils s’opposent. C’est ce qu’a dit Frère 
Branham :) 

finalement, ils uniront cette fraternité ; ils n’entreront pas comme catholique, mais ils s’uniront 
comme une fraternité pour essayer de détruire le communisme. 

(Eh bien, devinez quoi ? D’où vient le communisme ? Cela ne 
vient pas de Russie. Ils sont chrétiens. N’est-ce pas étrange ? 
Il vient des États-Unis et d’Europe, ils sont d’inspiration 
communiste.) 

Et la Bible dit que Dieu a suscité le communisme pour Se venger des 
nations pour ce qu’elles ont fait aux enfants de Dieu. C’est tout à fait 
exact. Il a dit : « Et elles donnent leur pouvoir et tout à la 

bête pendant une heure, pour venger le peuple, le... du sang qu’ils ont versé. » Et quand la bombe 
atomique, ou quoi que ce soit, frappera cette cité du Vatican et que la hiérarchie romaine ne sera 
plus, 

(Donc, une partie de l’action aura disparu, qui est le romanisme. Remarquez, il y aura toujours du 
romanisme. Il y aura toujours des églises catholiques. Ils n’ont tout simplement pas de cardinaux.  



14 
 

Et elles donnent leur pouvoir et tout à la bête pendant une heure, pour venger le peuple, le... du 
sang qu’ils ont versé. » Et quand la bombe atomique, ou quoi que ce soit, frappera cette cité du 
Vatican et que la hiérarchie romaine ne sera plus, 

D’accord. Alors remarquez ceci. C’est lui et il est là-haut. Il prononce un discours lors de cette réunion, 
et vous pouvez voir des centaines de personnes ici. Si je pouvais agrandir la photo, vous voyez des 
centaines de délégués africains assis devant et bien sûr il s’adressait à eux. Le patriarche de Moscou de 
l’Église orthodoxe russe est l’un des orateurs.) 

« il est dit : « Et en elle a été trouvé le sang de tous les martyrs qui ont jamais été tués dans le 
monde. » La Voilà ! Et voici son image : une confédération des églises. Bientôt, nous allons devoir fermer ces 
portes-ci, c’est vrai, ou alors prendre une marque dénominationnelle. Alors, nous fermerons les portes. C’est 
vrai. Nous... Nous en sommes avisés.  

Or, j’avais mentionné ici, qu’il les appelle. Il appelle les Nicolaïtes à se réunir et à se constituer en 
dénomination. 

Donc, vous voyez, ils ne se réunissent pas sous le trinitarisme. Donc, ce 
type découvrira : Oh, ce n’est pas à propos du trinitarisme. Il s’agit de se 
rassembler, d’avoir une organisation et d’améliorer les choses. J’aime ça, 
parce que maintenant je peux être un gros légume. Je peux être encore 
plus grand, un gros légume, parce qu’il se peut que maintenant nous 
allions aller à l’international avec ça.  

Il s’agit donc de mettre sur la même longueur d’onde les Nicolaïtes et les 
esprits de ces ministres du Conseil œcuménique des Églises et de l’Église 
catholique. 

Donc, ce que nous examinons, c’est que les États-Unis est devenu 
communiste et que la Russie est devenue une nation chrétienne. Les rôles 
se sont inversés. 

Voilà encore la photo de la réunion du ministère africain.  

Maintenant, nous voyons une image ici. Cela ressemble à de l’or, mais c’en est pas. Vous savez ce que 
c’est ? C’est de l’uranium.   

Une autre conséquence de cette réunion est que le Niger a déclaré qu’il cesserait de vendre son uranium et 
son or, qui sont ses deux plus gros produits, à la France et à l’Occident. Maintenant, l’Occident a coupé le 
gaz russe et utilise l’uranium pour chauffer sa population pendant les mois d’hiver. Donc, vous examinez 
le fait qu’il n’y a pas de chauffage durant le froid d’hiver.  

« Nous n’avons pas besoin du pipeline de la Russie. Nous n’avons pas besoin de leur gaz. Nous n’avons pas 
besoin de ceci et de cela. Nous avons de l’uranium. » Et devinez quoi ? Ils n’auront plus d’uranium. Ces 
gens sont plus stupides que stupides. Je veux dire, honnêtement. Vous vous attendez au fait qu’il n’y ait de 
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chauffage durant le froid de l’hiver qui s’annonce. Le bois ne le fera pas l’affaire. Il n’y aura pas assez 
d’arbres. Je veux dire, vous allez voir l’Europe devenir comme l’Irlande, vous savez, après un hiver et il 
n’y aura plus d’arbres. Voici donc ici une photo des centrales nucléaires françaises. Il y a 20 centrales 
électriques rien qu’en France. Elles réchauffent toute la nation l’aide de l’énergie provenant de l’uranium. 
Et le Niger dit : Hé, vous n’obtiendrez pas d’uranium de nous. Vous n’en obtiendrez plus. 

Vous voyez, il devait y avoir une raison pour laquelle Macron voulait aller aux réunions en Afrique et 
rencontrer les dirigeants africains au sujet du Brexit. Parce qu’ils savent qu’il venait là pour les espionner. 
Il est un produit de l’État profond (le pouvoir parallèle). Il s’est complètement vendu. Son pays va geler 
cet hiver. J’espère que vous êtes tous assis dans un bel endroit chaud, parce qu’ils vont avoir froid. Très 
bien. 

Le troisième Exode 30.06.63 Matin P:72 Pratiquement, 
toutes les églises qu’il y a dans la nation sont déjà dans la 
confédération des églises. Ramsès grandit, et ils s’unissent tous, et 
c’est ce qu’ils auront. Et qu’est-ce que cela fait ? Cela constitue 
une puissance, une bête exactement identique à la 
première.  

 

Les centrales atomiques françaises 

L’âge de l’église de Thyatire 08.12.60 P:63 « Lui faire une image » ! Qu’est-ce que cela serait ? Exactement 
ce qu’ils font maintenant même en entrant dans cette confédération des églises : « Toutes les églises sont membres 
de cette organisation, toutes forment un même groupe. » Maintenant elles ont une Bible ! D’ailleurs, le 
pape Jean les a tous invités à revenir, l’archevêque de Cantorbéry, tous y sont ! Et vous savez, toutes ces églises 
reviennent d’abord vers leur « maman » parce qu’elles sont des prostituées pour commencer. Vous voyez ? Voyez ? Voyez 
? Elles disent : « Nous allons toutes nous réunir pour une grande cause, celle de combattre le 
communisme ! »  

Maintenant, voyez qu’au moment où il parle, c’est en 1960, si vous savez ce qu’étaient les autres citations 
dans les années 50, où il disait que l’Église catholique rejoindra le communisme, mais maintenant, dans les 
années 60, il dit : Attendez un instant, nous allons tous combattre le communisme. Nous allons tous 
combattre le communisme, le monde, l’Église catholique, et bien, comment allez-vous combattre le 
communisme quand le pape François est aux commandes et qu’il est communiste. Vous devez vous 
débarrasser du pape François. Donc, attendez-vous à ce que le pape François se retire ou soit écarté du 
chemin. Il faut que cet événement vienne. Attendez-vous à ce que Joe Biden soit écarté, parce qu’il est 
communiste. Attendez-vous à ce que le Conseil catholique et le Conseil œcuménique des Églises prennent 
les choses en main lors des prochaines élections. 

Vous pouvez m’en croire. D’accord ? Surveillez que cela se produise, car un prophète confirmé de Dieu a 
déclaré que les catholiques adhéreront au Conseil œcuménique des Églises pour combattre le 
communisme. Comment vont-ils combattre le communisme quand l’image de la bête est catholique. 
Quand, les États-Unis sont la bête. L’Église catholique était catholique, parce qu’ils ont eu le pape Jean 
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Paul. Donc, il va devoir y avoir quelque chose de révolutionnaire qui s’accomplira, et vous verrez la 
destitution du pape François, et vous verrez la destitution de Biden. Ils commencent déjà à trouver des 
preuves contre lui.  

Et nos médias grand public commencent déjà à parler de ces preuves. Ils commencent déjà à démonter 
tous ces actes d’accusation contre Trump. Et ils vont dire : attendez un instant, maintenant, voyez, après 
le vol de l’élection de 2022, nous savions qu’il en serait ainsi, parce que nous avons vu l’Église catholique 
s’impliquer et ils l’ont fait. Il a été mis dehors. Il a essayé un nombre incalculable de fois d’avoir un procès 
et tous les procès ont été rejetés. Eh bien, devinez quoi ? Maintenant, ils doivent les avoir parce que quoi ? 
Parce qu’il n’est pas venu avec les procès. Ils sont venus avec des procès contre lui. 

Donc, en venant contre lui maintenant, cela lui permet de présenter toutes les preuves comme quoi 
l’élection a été volée. Il peut montrer qui est l’homme d’oreiller. Il avait toutes sortes de vidéos montrant 
que les paquets sortaient d’Amérique, revenaient dans différents paquets et tout le reste. Donc, toutes ces 
preuves doivent être présentées. Et devinez où elles seront présentées. Elles seront présentées à la Cour 
suprême. 

Et puis la Cour suprême dira, vous savez quoi ? Trump était le bon président. Il a été volé. Ces procès, par 
les démocrates, ne sont rien d’autre que de la politique. Surveillez-en l’accomplissement. Mais devinez 
quoi ? Le procès apportera aussi avec lui la nouvelle Église catholique et la nouvelle Église protestante. Et 
vous savez, comme Trump avait l’habitude d’avoir des gens qui lui imposaient les mains, qu’il priait. Nous 
avons pensé : Hé, enfin, vous savez, au moins nous avons un gars qui croit la Bible. Eh bien, il ne croit pas 
la Bible. Vous savez, il a dit qu’il pourrait finir à Jérusalem, pour autant qu’il sache. Les Juifs lui ont donné 
une couronne, vous savez. Alors, quelle est la prochaine étape ? Il pourrait devenir le leader, si cela se 
passe de cette façon, il deviendrait le leader de ... Mais il n’ira pas dans cette direction. 

Je ne pense pas que ce sera le cas. Je pense qu’ils seront abattus. Et s’il n’est pas abattu, il partira de toute 
façon. Mais nous, nous ne sommes pas dupes. L’Église catholique et les Églises protestantes doivent s’unir. 
Très bien. Nous attendons donc que ce moment se produise. 

Et elles ne savent pas que Dieu a suscité le communisme (je peux prouver cela par la Bible) et a même mis dans leur 
pensée de venger les saints, du sang qu’elles ont répandu sur la terre. Dieu a suscité le communisme exactement comme Il 
l’a fait avec le roi Nebucadnetsar pour–pour châtier Israël. Il a établi le communisme qui, un jour, rayera 
Rome de la carte d’un seul coup. C’est exact. Dieu l’a dit. C’est vrai. Je suis contre le communisme ; cela est anti-
Dieu. Certainement. Mais n’accordez pas beaucoup d’importance au Rideau de fer, mais observez donc le Rideau de 
pourpre. Lisez le « Livre des Martyrs » de Foxe, et vous verrez que cela est vrai.  

Maintenant, rappelez-vous, le communisme à l’époque était synonyme de Russie, et Russie seulement. 
Puis la Chine a pris le train en marche dans les années 60 et ils sont devenus communistes. Mais 
aujourd’hui, c’est l’Amérique. Poutine a prononcé un discours l’autre jour et il a parlé des maux du 
communisme et de toutes les choses terribles que Staline et les marxistes ont commis. Il a parlé de la façon 
dont ils ont retiré la maternité et la famille et ont introduit le meurtre d’enfants innocents, (les 
avortements) et l’homosexualité et ce que nous avons maintenant, c’est l’engouement pour le mouvement 
LGBTXYZ et il a dit que ce n’était pas une chose nouvelle, nous avons eu cela sous le communisme. Et 
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bien sûr, nous nous souvenons tous de l’Union soviétique et à quel point elle était impie et comment les 
athlètes féminines ressemblaient à des hommes, et prenaient des stéroïdes masculins pour les rendre plus 
compétitives aux jeux olympiques et elles perdaient leur féminité, etc. Et il a dit que sous prétexte d’être 
progressistes, ils ont fait toutes ces choses, mais il a dit : nous nous sommes éloignés de ces mauvaises 
choses. Mais remarquez que la Russie va atomiser l’église catholique, mais d’ici là, nous avons une image 
de la bête qui est tout aussi infect. 

L’âge de l’église de Smyrne 06.12.60 P:28 Et maintenant, à la fin de cet âge, il est prédit ici qu’ils 
arriveraient à un Laodicée, à un âge tiède. Eh bien, le voici. Eh 
bien, si cette chose-ci les a amenés à cela, pourquoi 
voudrions-nous de cela ici à la Pentecôte ? Et vous savez 
que la Bible dit qu’il y aura une bête. Et nous savons 
que c’est la papauté romaine. C’est tout à fait exact ! Et 
qu’ensuite ils formeront une image à cette bête. Qu’est-ce qu’une 
image ? C’est quelque chose de semblable. Et c’est la 
confédération des églises, et les pentecôtistes en font 

partie. Il viendra un temps où soit vous devrez être membre d’une organisation, soit vous ne 
pourrez pas garder vos portes ouvertes. Eh bien, voyez si cela n’est pas vrai ! C’est pourquoi nous pilonnons 
cela à mort. Certainement. Vous... Ils iront même plus bas que ça, ils essaieront tellement de vous coincer  
au point qu’ils ne vous laisseront pas acheter ou vendre, à 
moins que vous ayez sur vous cette marque de l’organisation. 
Cela introduira directement cela.  

Écoutez, nous n’avons pas encore vu la fin du problème des 
passeports, ce problème attend seulement une meilleure 
législation, mais nous l’aurons. Et ce ne sera pas l’église catholique 
dont vous aurez à vous inquiéter, ce sera son image. Toutes les 
dénominations protestantes, y compris les églises pentecôtistes. 

La semaine dernière, le docteur Mercola et son PDG et le directeur financier et toutes leurs épouses et 
leurs enfants. Et devinez ce qu’on a dit à leurs petits-enfants : ils ne pourraient jamais ouvrir de compte 
auprès de la Chase Bank. Et la semaine précédente, ce Nigel Farage du Royaume-Uni, qui a conduit à la 
défaite des mondialistes au Brexit, a été débancarisé. Son compte bancaire lui a été refusé, et il est allé 
dans 10 banques différentes, et chacune d’entre elles a dit la même chose. Je suis désolé, nous ne pouvons 
pas vous laisser avoir un compte bancaire ici. C’est ce qu'il dit. Je vais devoir aller à l’étranger pour avoir 
un compte bancaire maintenant. Nous voyons déjà les points sociaux manipuler les entreprises. Nous 
voyons que Black Rock est très fort avec leur truc appelé ESG. C’est ce truc environnemental, social et 
gouvernemental. 

Et ils donneront des points à chaque entreprise et puis vous obtiendrez des prêts basés sur ces points. Elon 
Musk ne peut donc pas avoir de prêt. Elon Musk, parce qu’il est contre ce système, ils l’ont évalué très 
bas. Ils ont dit qu’il ne croyait pas à l’union, alors nous allons l’en exclure. Alors il va les combattre 
jusqu’au bout. Je vous fais juste savoir que c’est à travers Black Rock, qui n’est rien d’autre qu’une 
intervention communiste et mondialiste dans le monde de l’entreprise. 
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Entendre, reconnaître agir sur la Parole 21.02.60 P:102 Vous voyez, nous sommes à la fin. Le monde 
charnel, l’église charnelle est à sa fin. Observez comment cela se dirige dans la fédération des églises, les 
Frères Unis y sont entrés, les pentecôtistes ont font partie. Tous les autres forment une organisation. 

(Or, je suis vraiment content que lorsque je suis bloqué pour un nom, vous les frères savez ce que c’est. 
Cela me montre que vous êtes sur vos gardes. Vous savez ce qui se passe ? Nous sommes tous dans le 
même bateau et nous voyons ce que fait le diable. Maintenant, dans la Parole parlée est la semence 
originelle. Oh, c’est un message merveilleux. 6 heures. Frère Branham en parle beaucoup.). 

La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62F P:100 Moab a fait la même chose. Il s’est présenté 
là, et il a enseigné aux enfants d’Israël, il a dit : “Mais voyons, mes amis.” Or, il a fait la même chose à ceux de 
la pentecôte. Maintenant regardez. « Mais voyons, ne sommes-nous pas tous pareils ? Ne croyons-nous 
pas au même Dieu ? Nous sommes tous pareils. » Les enfants de Moab, c’était ceux de la fille de Lot. Vous 
voyez cette vieille bande qui s’était échappée de là-bas ? Ils étaient encore comme un cheveu dans le petit pain. Voyez ? 
Les voilà, ils sont dégoûtants.  

(Vous voyez, ils sont là. Dégoûtant. J’aime ce mot. Dégoûtant. Vous savez ce qui est dégoûtant pour vous 
? Le mouvement LGBT, l’agenda sodomite. C’est dégoûtant. Vous voyez, ils étaient là. Vous voyez, ils 
n’avaient pas le mot LGBT à l’époque, alors tout ce qu’ils pouvaient dire était ‘dégoûtant’. 

Elle a dit : maintenant regardez ici. Vous savez qu’il parle des Moabites. Eh bien devinez quoi, ils étaient le 
produit d’une relation incestueuse, Lot et sa fille. Donc, vous savez que c’est pourquoi il dit dégoûtant. 
C’est parce que c’est ce qu’ils étaient.) 

Voyez ? Ils étaient là-bas. Et ils... “Allons,” elle disait, « mais voyons, vous savez qu’on est tous pareils. » Combien 
savent que c’étaient là les enfants de Lot ? Bien sûr. De leur propre papa, par adultère, et ils ont dit : “Voyons, nous 
sommes tous pareils. » « Vous savez, vous les méthodistes, vous les baptistes, et nous les presbytériens, et tout... Mais, 
bien sûr, nous voulons de votre Huile. Nous sommes tous pareils. » Et qu’est-ce qu’ils ont fait ? Ils se sont mariés avec 
elles. Et c’est ce que la pentecôte a fait avec les protestants. 

(Maintenant, écoutez, arrêtez-vous ici, juste un instant. La Bible ne dit-elle pas qu’une relation adultère 
qui donne naissance à un enfant, cet enfant est un enfant bâtard et qu’il doit être en dehors de la 
congrégation pendant 10 générations ? Les enfants de Lot étaient donc des Moabites. Les Moabites ont 
dit : nous allons tous nous unir ensemble. Ne chantons-nous pas à partir du même livre de cantiques ? Ne 
faisons-nous pas tous les mêmes choses ? Ne sommes-nous pas comme vous ? Non, ils sont nés bâtards.)  

Elle s’est mariée dans la fédération des églises ; Elle s’est elle-même constituée en dénomination, et où est-elle 
? Exactement comme Israël : elle a été répudiée à la fois pour fornications spirituelles et fornications littérales. Dieu l’a 
refusée dès ce moment-là. C’est donc, une fornication. Pourquoi ? A cause des 10 générations. 

Entendre, reconnaître agir sur la Parole 21.02.60 P:100 Mais l’église charnelle, l’église d’Esaü, elle est 
arrivée à sa fin. Que fait-elle ? Elle dirige la fédération des églises, qui finira par se joindre au 
romanisme pour combattre le catholicisme – (il se corrige ici) ou plutôt au catholicisme pour 
combattre le communisme.  
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(Vous voyez, voici une belle chose à ce sujet. Nous sommes en 1960, il dit : Non, ce n’est pas vraiment du 
romanisme. Ce ne sont pas vraiment ces gens au Vatican, mais ils sont catholiques. Ainsi, les catholiques 
s’uniront pour combattre le communisme. Ils s’uniront aux Églises du Conseil œcuménique. Devinez quoi 
? Je pense qu’il se pourrait simplement que ce soit l’Église catholique romaine de Russie. L’Église 
orthodoxe romaine. C’est lui qui parle. C’est lui qui unit les Frères, pour ainsi dire.) 

Le pape Jean appelle toutes les églises à revenir, et elles le feront. Et ils s’uniront ensemble, c’est exactement ce que dit 
l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Vous dites : « Attendez un instant, frère Branham, vous sortez de la ligne. » Si je le suis, 
c’est que Dieu a écrit Sa Bible en dehors de la ligne.  

(Autrement dit, vous êtes un théoricien du complot. C’est exactement le même esprit qu’on trouve dans 
le catholicisme. D’accord, mais ça semble si joli. Eh bien, ils ne me mettent pas à ma place. Je dis des faits 
de conspiration parce qu’ils conspirent. Effectivement. Si deux personnes conspirent pour faire quelque 
chose, ne sont-elles pas des conspirations ? Eh bien, ce sont eux qui sont des théoriciens du complot. Non, 
ce sont eux qui sont des faits de conspiration.) 

Si je le suis, c’est que Dieu a écrit Sa Bible en dehors de la ligne. Vous devez être Michée dans cette affaire. Et 
qui était Michée ? Un quintuple prophète qui a fait écho à ce qu’Élie avait annoncé se produire.  

Pourquoi nous ne sommes pas une dénomination ? 27.09.58 P:86 Une de ces jours, la vieille mère va 
dire : « Tu sais quoi ? Après tout, chérie, nous sommes toutes les deux pareilles. » Et vous savez ce que 
c’est alors ? C’est la Confédération des Églises va s’unir comme elle le fait maintenant.  

Et vous savez ce qui va arriver à un petit groupe comme celui-ci ? Vous allez payer pour cela, les 
gars. C’est tout à fait exact. Mais ne vous inquiétez pas, l’Agneau la vaincra. Car Il est le Seigneur des seigneurs et Roi 
des rois, et c’est Dieu qui dirigera Son église, au lieu que ce soit une dénomination. Il déversera cette huile dorée du 
Saint-Esprit sur cette église, frère, le feu tombera du ciel, avec des signes et des prodiges comme vous ne l’avez jamais vu 
auparavant. Oui Monsieur. « Ne crains rien, petit troupeau, c’est le bon vouloir de Ton Père de te 
donner le Royaume. » Oui, monsieur. « Celui qui persévérera jusqu’à la fin... » Voilà. Restez sur la route ; 
gardez la tête dirigée vers le Calvaire. Cette Bible a raison. Ne vous inquiétez pas.  

Hébreux Chapitre 4 01.09.57 Soir P:37 Avez-vous remarqué que ces États-Unis ont le nombre treize 
dans tout ce qu’ils font ? Vous savez comment il a été établi par treize colonies ? Vous savez que le drapeau 
avait treize étoiles au début ? Vous savez que tout ce que font les États-Unis, c’est le nombre treize ? Saviez-vous 
qu’ils apparaissent dans la Bible dans Apocalypse 13 ?  

Certainement. La petite bête, l’agneau qui sort de l’eau, pas de la multitude et des foules de gens, non pas qui sort de 
l’eau, mais d’une terre où il n’y a personne. Il avait deux petites cornes : les pouvoirs civil et 
ecclésiastique. Et c’était un agneau : la liberté de religion. Et après un certain temps, ils se sont 
mis ensemble et il a parlé comme le dragon et a exercé tout le pouvoir que Rome exerçait avant lui. 
C’est ce qui arrive à notre nation.  

(Écoutez, laissez-moi dire ceci. Il n’y a rien de bon à propos d’un bison, sauf qu’il a bon goût et qu’il est 
de haute taille. Voilà tout. Donc, vous devez d’abord le tuer, puis il est bon. Il n’est pas bon pendant que 
vous l’avez parce qu’il ira là-bas. Il sautera vos clôtures. Il vous faut ériger des clôtures plus hautes. Il 
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mettra des voitures en pièce. Il fera tout. Mais tuez-le, et il est bon. Même chose avec le conseil 
œcuménique des Églises. Tuez-le et il est bon.) 

Notez-le. Observez la Confédération des Églises et les catholiques s’unir et voyez ce qui se passe. Les 
gens qui suivent la Colonne de Feu auront certainement des moments difficiles, mais ils sont prêts 
pour l’enlèvement à ce moment-là (C’est vrai.), êtes-vous prêts pour l’enlèvement ? Amen. (Et je 
voudrais ajouter que c’est nous) juste prêts à partir, « Car l’Agneau les a vaincu », dit la Bible. « Et ceux 
qui L’ont suivi parce qu’ils étaient appelés les élus et les fidèles, les élus de Dieu. » J’évite de passer à 
cette prophétie maintenant, afin que nous puissions continuer avec ceci.  

Puis Jésus vint 02.03.57 P:29 Mais, vous savez quoi ? Juste en ces heures les plus sombres, juste au moment où ils 
promulguent une ordonnance devant les tribunaux aujourd’hui déclarant que tous ces petits 
prédicateurs en dehors de la confédération des églises ne seront plus en mesure de diffuser à la 
radio, et ils n’auront pas droit à la télévision, ils ne les laisseront pas y passer... Qu’est-ce que c’est ? 
Ce n’est rien que de la jalousie mesquine. Ils essaient d’arrêter le message de Dieu. Ils essaient de cacher cela aux gens. 
Ils ignorent qu’ils essaient de le faire. Ils ne réalisent pas ce qu’ils font. Mais Jésus a dit que ce serait 
un moment où ils chercheraient même à vous tuer, pensant rendre un service à Dieu. Mais, frère, ce 
qui soulage, c’est qu’en cette heure la plus sombre, Jésus vient, et Il prouve qu’Il est vivant. 

(Je pense que ces citations sont absolument magnifiques.)   

Le début et la fin de la dispensation des gentils 09.01.55F P:40 Que fait-il ? Et le diable dit : « C’est 
maintenant mon heure. » Il rassemble ses forces, la confédération 
des églises, essayant de l’arrêter. Il dit : « Ce ne sont rien d’autre 
qu’un tas de moulin à parole. Ils ne valent rien. C’est du 
fanatisme. Il n’existe rien de tel que de travailler dans le 
surnaturel. » 
(Et voici la libération d’un continent. Le pape Jean-Paul II 
et la chute du communisme. Très bien, c’est donc du 
fanatisme.) 

Et au même moment, le directeur de l’association médicale américaine écrit un article dans un 
journal, disant : « Personne n’a le droit de venir dans une chambre de malade pour assister les 
gens qui ne croient pas au Dieu Tout-Puissant et ne L’acceptent pas comme leur secours. »  

Maintenant, je vais m’arrêter ici juste un instant. Je dois m’arrêter parce que nous avons une photo ici. 
Vous voyez ce qui s’est passé pendant les années 80 ? Et le pape Jean-Paul II a combattu les communistes. 
Donc, l’église à cette époque a combattu le communisme. Je viens d’y penser maintenant. Ils ont fait que 
la Russie ne soit plus communiste. Ils sont chrétiens. 

Le pape a donc déjà fait l’union. C’est fait. C’est chose faite. Le pape Paul, Jean-Paul II est allé en 
Pologne. Il a fait toutes ces choses. Toutes ces nations communistes, la Pologne, vous savez, l’Ukraine, la 
Roumanie, la Lituanie, la Hongrie, la Russie, elles sont toutes catholiques maintenant. Ils sont tous, je 
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veux dire, ils sont tous maintenant des nations chrétiennes. C’est donc déjà fait. Très bien. Donc, c’est 
quelque part, il y a des signes, 81-86 signes lorsque nous allons sur l’escalator, et nous les voyons tous. 

Nous l’avons déjà vu. Nous l’avons oublié. Ils nous se sont déjà alliés. Ils se sont déjà unis. Puis ils se sont 
transformés en communisme sous le pape François. 

Très bien. Donc, ce que j’ai dit à propos de s’unir, je dois juste admettre qu’à ce stade, nous ne le voyons 
pas, mais nous avons déjà vu où les catholiques se sont opposés au communisme et maintenant nous avons 
déjà vu où le catholicisme s’était uni aux catholiques. OK, c’est chose faite. Je suis désolé, c’est fini. 

Je ne sais même pas si nous arriverons aux élections. Je pense qu’en 2023, peut-être en 2024, nous allons 
simplement disparaître. 

Et vous savez que c’est en fait une bonne chose pour nous, mais une mauvais pour eux. Mais c’est fini. 
C’est fini. Le communisme s’est uni. Et l’église, le Conseil œcuménique s’est uni ici, dont vous voyez la 
photo là-bas avec l’Église catholique, ils se sont unis. Et vous voyez où ils vont détruire le catholicisme. 
Ceux qui sont chrétiens, sont devenus chrétiens. 

La même maison dans laquelle cet homme a vécu va devenir de la chair à canon. Donc tout est fait, 
d’accord, tout est du fanatisme. 

Les expériences 2 14.12.47 P:20 Maintenant, il y aura une confédération des églises. C’est déjà national. Vous 
savez, vous... ? ... Et vous vous constituerez en confédération. Et il 
y a deux grandes puissances qui agissent dans le monde. Vous savez 
ce qu’elles sont sans le dire. Il y a d’une part une 
combinaison de puissance, et d’autre part, c’est le 
catholicisme et le communisme q qui s’unissent. 

(Excusez-moi, le pape Jean-Paul II l’a combattu. 
Maintenant, nous avons le pape François qui s’unit.) 

 L’un contre Christ, l’autre, l’église catholique. Ces deux puissances 
s’unissent. C’est... Chaque personne dans le monde aura l’obligation de 
prendre parti pour l’un ou l’autre. C’est alors que la petite Église 
du Saint-Esprit s’unira. C’est à ce moment-là ... Le Panthéon depuis 
longtemps. Et je crois que Dieu va l’accrocher au Panthéon un de ces jours. 
Les persécutions... 

(Donc, en réalité, ce que nous avons ensuite, ce sont les 
persécutions. Je crois que nous serons partis. Je crois que la petite 
épouse de Dieu n’est pas persécutée. Nous serons partis. Mais 
vous avez des êtres chers qui seront là pour cela. Alors priez simplement pour eux afin que, d’une manière 
ou d’une autre, soit ils se préparent soit Dieu les ramène à la maison, les enlève de la scène pour qu’ils 
n’aient pas à passer par ça.) 
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Votre vie est-elle digne de l’évangile ? 30.06.63 Soir P:40 Mais si Je fais les œuvres, croyez les œuvres si 
vous ne pouvez pas Me croire. Et quand vous le voyez clairement et rendu 
manifeste... Maintenant, le temps est venu où elle Le rejette, puis elle est 
percée à l’oreille à l’aide d’un poinçon, puis elle ne L’entendra plus 
jamais. Maintenant, elle se rend à la confédération des églises 
pour aller directement recevoir la marque de la bête. 

(Maintenant, j’ai juste une photo ici, des faux docteurs, et je peux 
dire Amen à cela. Et il y en a pas mal, et ce sont tous les gros 
bonnets en Amérique. Et bien sûr, nous voyons le pape avec sa 
combine du veau d’or. Vous savez tous ce qu’il en est de cette 

photo. C’est la Voix de Dieu. Eh bien, ils possèdent le Branham Tabernacle. 

Eh bien, devinez quoi ? Il y a trop de gens qui sont venus écouter Frère Joseph, alors le gouvernement a 
fermé [le Branham Tabernacle]. Ainsi, le Branham Tabernacle n’est pas ouvert au public, sauf si vous 
voulez le visiter comme musée, mais il n’est pas ouvert pour les services. D’accord. Maintenant, qu’en 
est-il de La Voix de Dieu ? Ils n’ont pas eu de réunion publique depuis trois ans. Ils sont fermés 
maintenant. Il dit :)  

Le signe de Sa venue 07.04.62 P:109 Terminons en disant ceci, juste un instant. Et les gens disent que ce n’est 
pas comme… Ils disent simplement que ce n’est pas ainsi que Dieu a 
formé cela. « Dieu veut un somptueux ceci, et un somptueux cela ; et nous 
allons construire… un édifice de six millions de dollars (Oh, 
devinez quoi ? C’est ce qu’a coûté la construction de ce qu’on sur 
la photo, 6 000 000 $.), et nous allons placer ceci dans ceci, et ceci 
dans cela », et ils prêchent que le Fils de Dieu vient très 
bientôt. (Vous voyez, ils regardent tous au futur.) 

Qu’est-ce ? Tout cela est devenu du fourrage dénominationnel, qui est 
lié dans un grand groupe, la confédération des églises, pour être brûlé au temps de la fin. C’est ce 
que Jésus a dit. Des ronces et toutes sortes de choses sont liées là-dedans (C’est juste) ; on se querelle, on fait des 
histoires, on garde le réveil en dehors du pays. Je lance un défi avec cette Parole à cet homme qui m’a défié, et à 
quiconque d’autre. Contestez-La et voyez ce qui arrive. Voyez ce qui se produit. Si vous ne pouvez pas 
prendre position pour Cela, alors taisez-vous. C’est juste. Soit venez mettre cela en ordre, soit dites... faites quelque 
chose. Oui, monsieur.  

Puis Jésus vint 02.03.57 P:28 Jésus vint sur la scène, mais ils ne L’ont pas reconnu. Et je suis sûr que c’est la 
faute de beaucoup d’églises aujourd’hui. Jésus est ici, mais ils ne le savent pas. (Vous voyez là-bas ? Il a 
simplement dit qu’ils attendaient la venue de Jésus. Il est déjà là. Ils ne le savent pas. Vous voyez, ils ont 
dit : dites-nous quels seront les signes de Ta présence ici ? Il était donc là en premier, n’est-ce pas ? Puis les 
signes ont suivi, a déclaré Frère Branham. Les signes suivaient la Parole. Tout est donc fait. Tout est là. Et 
donc nous ne voyons que les signes qui suivent Sa présence.)  
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Ils ne le comprennent pas. Et en cette grande heure où nous vivons, en ce jour où le monde nominal se rassemble pour 
former la marque de la bête, quand la confédération des églises les a toutes engloutis, toutes les dénominations, et en 
cette heure où même nos frères du Plein Evangile se divisent, se querellent, se battent, se tiraillent, et ils s’échauffent sur 
de toutes petites divergences sur les Ecritures, et ils se séparent tous, et se singularisent, et font du prosélytisme, je 
commence à penser que c’est plus pour un gagne-pain que pour sauver des âmes. 

C’est un gagne-pain. Unissons-nous à ce groupe ici à Kenwood à notre église ici. Et c’est une petite église 
ici à Fairfield. Et quelles que soient les églises, nous pouvons les réunir. Et devinez quoi ? Nous sommes 
plus grands. Nous sommes plus forts. Et devinez quoi ? « Je suis responsable. Je suis en charge de tout. 
Oh, là là, » dit-il à sa femme, « Oh, chérie, nous avons tellement d’argent qui rentre. Je pense que je vais 
juste t’acheter ceci et cela et l’autre. Oui, nous avons des choses qui avancent, on dirait que c’est sans fin. 
Parce que maintenant, je veux dire que nous allons commencer à aller dans plusieurs états. » 

Par exemple, nous irons dans l’Iowa, et nous y aurons aussi des églises. Et nous irons dans cet État, au 
Kentucky. Et nous irons dans cet État, dans l’Indiana. Et bientôt, vous savez quoi ? Nous les nourrissons 
tous. Nous gagnons plus d’argent. Tu veux une Cadillac ? Tiens une Cadillac. Tu veux ceci, tiens ça. » 

Vous voyez, c’est comme ça qu’ils le font, dit Frère Branham.  

Alors maintenant, nous voyons ici ces images, en rouge, ce sont les 
nations où le christianisme est fondamentalement déjà persécuté. 
Regardez toutes ces nations.  

La plus grande bataille jamais livrée 11.03.62 P:181 Prenons la 
vision de Daniel ; c’est la Parole de Dieu. « Toi, ô Daniel, ô roi 
Nebucadnetsar, tu es cette tête d’or : Babylone. Un autre royaume te 
succédera, qui est l’argent (Vous voyez ?), qui sont les Médo-Perses. Un 
autre royaume était la Grèce, Alexandre le Grand ; ensuite vient Rome. Et 

rien n’a été dit sur le communisme. Rome a conquis le monde.  Jésus-Christ est né dans le royaume romain 
et a été persécuté,  

Vous voyez, vous ne pouvez pas séparer le romanisme et la persécution, tout au long des âges de l’église. 
Ils ont été persécutés. Ils persécutent tous ceux qui n’ont pas suivi leur voie. 

Sa première fois de venir ici, par le royaume romain. Et à Son deuxième avènement maintenant, Son message est 
persécuté par les dénominations romaines, qui est la mère de toutes les dénominations. Et quand Il reviendra, Il 
reviendra pour anéantir ce royaume romain, que les Juifs ont toujours attendu qu’Il vienne anéantir le royaume romain. 
La hiérarchie catholique avec toutes les dénominations du monde, en ce moment, se réunissant en tant qu’organisation, 
la confédération des églises s’organisant ensemble. Ce n’est pas la Russie, c’est Rome. AINSI DIT LE SEIGNEUR. 

(Maintenant, s’il dit : AINSI DIT LE SEIGNEUR, ça veut dire que c’est assez puissant.) 

Ta maison 08.08.61 P:72 Or, la Bible prédit que dans les derniers jours Il piégera le catholicisme, le 
romanisme et toutes ces choses, et eux… le communisme ainsi que tous les autres réunis là dans la vallée de 
Meguiddo, au point qu’il y aura parmi eux un tel massacre que le sang coulera jusqu’aux freins des chevaux–mors des 
chevaux. Voyez-vous, c’est dans Apoca-… Ce sera dans… Mais, grâces soient rendues au Père céleste, je ne pense 
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pas que nous serons ici. Par Sa grâce, nous ne serons plus ici. Nous serons alors dans la Gloire. Vous 
voyez ? Ce sera juste après que les deux prophètes auront prophétisé, lors de la bataille 
d’Harmaguédon.  

Il y a des années, je suis allé voir un croyant du message, il suivait frère Vayle. Il prétendait être croyant. 
Mais vous savez, j’y étais allé prêcher, et il avait cette théorie. Et bien sûr, il l’a enseigné à son église 
comme doctrine. Et il a dit : j’ai fait beaucoup de calculs. Et vous voyez, la vallée de Megiddo est de 23 
miles carrés [37 km2]. Et vous savez, il y a, dans une personne, quatre à cinq pintes de sang, dans chaque 
personne. Et donc, il dit que le sang arriverait au mors du cheval. Et bien sûr, le cheval moyen, nous 
prenons juste une moyenne, fait 1 mètre 60. Et donc, si nous prenons la hauteur de 1 mètre 60, cela 
représente tant de pieds, fois, tant de pintes de sang, alors, il y aura tant de personnes tuées dans la vallée 
de Megiddo. Et j’ai dit, juste un instant, juste un instant. 

J’ai dit qu’il n’est pas dit si le cheval n’était pas couché sur le côté et que le sang arrivait au mors du cheval. 
Et tout d’un coup, c’était comme si j’avais crevé un abcès, et sa théorie s’était simplement répandu. Donc, 
vous voyez, ces gens sont tellement, je ne les appelle pas stupid 

es, mais je dis simplement, pourquoi parlent-ils de trous noirs et de ceci et de cela. Ecoutez, Frère 
Branham dit que nous ne serons pas ici. Alors, pourquoi même m’inquiéter d’Armageddon ? Je ne parle 
pas d’Armageddon. Non. Pourquoi devrais-je parler de tribulation. Cela n’a rien à voir avec moi. 
Pourquoi devrais-je parler des deux prophètes ? Cela n’a rien à voir avec moi. Nous rentrons chez nous. 
Nous serons dans la gloire quand cela arrivera. 

C’est quand ces nations des Gentils deviendront si méchantes, (oh, là là ! Vous pensez que c’est méchant 
maintenant. Combien plus méchant ça sera quand le Saint-Esprit nous fera sortir d’ici et qu’il n’y aura pas 
de Saint-Esprit pour retenir cela.) elles continueront simplement ainsi, et que la confédération des églises et tout 
cela se rassembleront, et de chacune d’elles Dieu ramènera l’Eglise, l’Eglise élue à la maison. Et toutes les vierges 
endormies attendront… Eh bien, là ces freins de mors viendront en ce jour-là des vierges endormies et de tous ceux 
d’autrefois. Et le communisme, quand tous se réuniront là, Dieu a dit qu’Il exercera son jugement contre eux comme Il 
le fit dans–dans les jours passés, vous savez, là dans cette vallée. Et c’est alors que cela arrivera aux freins des mors des 
chevaux. Avez-vous déjà rencontré ce mot ? Est-ce qu’ils… Oh ! ils semblent encore… Oh ! cela… Allez-y, c’est bon.  

Abraham et sa postérité 16.04.61 P:62 Il entrera en scène un de ces jours. Il suffit de le regarder ; Ils le 
détesteront. Mais après son Message, alors le jugement frappera la terre. Il s’en ira quelque part pour que 
les jugements puissent frapper.  

La vision de Patmos 04.12.60F P:29 Et donc il y aura une syndicalisation parmi les églises, et elles s’uniront 
ensemble, formeront la tête de la confédération des églises, elles ont déjà un grand bâtiment de l’ONU et toutes les 
dénominations en font partie. Et vous devrez soit appartenir à certaines de ces dénominations, soit être 
évincé. Et c’est le moment où nous devons montrer nos couleurs et être sûrs que nous savons, pas 
une conjecture, (pas toujours une théorie du complot. Non, nous devons connaître nos couleurs. Nous 
devons montrer nos couleurs) mais connaitre l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, où vous vous tenez. La 
petite église a toujours été minoritaire ; c’est un tout petit groupe qui – un petit fil, comme une ficelle rouge qui 
parcourt la Bible, mais c’est toujours l’église. Et nous voulons nous en souvenir.  
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La condamnation par représentation 13.11.60 P:48 Ces choses-là ne sont pas dans la Bible, ces 
doctrines-là. Mais pour être populaires, pour se faire une église, pour s’aligner, comme ils le sont maintenant, sur la 
confédération des églises, pour s’y intégrer et se conformer aux autres, c’est ce qu’ils ont fait, et ils ont amené leur propre 
déclin, ils continuent à décliner. La première génération des pentecôtistes était pleine de feu. A la 
deuxième génération, ça a commencé à s’éteindre. Ça, c’est maintenant. Regardez bien ce que la 
troisième génération va produire. Elle ne va pas s’éteindre complètement avant que Jésus vienne. En effet, 
l’église de Laodicée était tiède, ni chaude ni bouillante. Il lui restait encore un petit peu de bénédictions. Ils étaient 
mélangés : un ici, un là, un là-bas. Ils étaient mélangés. Pas complètement froids, mais tièdes.  

Ainsi, la première génération était en feu, la deuxième génération était juste une sorte de membres 
d’église. Quelle sera la troisième génération ? Oh, ils ont un credo. Vous savez qu’ils parlent en langues. 

Ils le font, mais ils s’habillent comme le monde. Ils vivent comme le monde. C’est fini.  

Alors, c’est fini. Nous voyons donc que le catholicisme s’est uni pour combattre le communisme sous le 
pape Jean-Paul II. C’est fait. C’est une chose de faite. Ensuite, nous voyons sous le pape François l’Église 
devenir communiste, rejoindre le communisme, d’accord. 

Nous voyons donc où nous en sommes. C’est là où nous en sommes actuellement. Dieu est prêt à nous 
ramener à la maison.  

Puissions-nous incliner la tête dans la prière.  

Gracieux Père, nous Te remercions pour cette Parole. Nous Te remercions de la correction que Tu nous 
as apportée dans cette Parole. Et Seigneur, nous te demandons simplement de nous donner plus de 
lumière. En Jésus-Christ, nous prions. 

Amen. 
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